

Stand am Buchsi-Märit vom 16. Juni 2018

In der bereits bewährten Standgemeinschaft mit dem Forum 60 plus und in direkter Nachbarschaft zum Stand von Domicil Weiermatt präsentierte sich der Seniorenverein bei schönstem Wetter am diesjährigen Buchsi-Märit.

Wissbegierige und interessierte jüngere und ältere Standbesucher nahmen (oft wohl zum ersten Mal) zur Kenntnis, dass der Gemeinderat den Seniorenverein vertraglich beauftragt hat, die Anliegen und Bedürfnisse der älteren Generation aufzunehmen und ihm Umsetzungsmassnahmen vorzuschlagen. Der Verein bearbeitet die Massnahmen aus dem Altersleitbild, koordiniert die Altersangebote in der Gemeinde und lädt zu Anlässen ein.

Ziel des Seniorenvereins ist es somit, den Anliegen der älteren Generation Gehör zu verschaffen bei den Behörden und in der Gesellschaft. Als Mitglied dabei zu sein lohnt sich für Buchserinnen und Buchser jeden Alters! Ältere Personen profitieren direkt von der Tätigkeit und den Angeboten, jüngere können zum Verständnis und zum Respekt unter den Generationen beitragen und damit helfen, ein altersfreundliches Buchsi zu gestalten.